
■江戸川区 43歳 S.Y さん 

正直「今回もきっと上手くいかないだろう・・・」「辛かったら途中でやめてもいいや」くらいの気持ちでい

ました。でも回を重ねるたびに『なんだか痩せてきている！』『毎回楽しくなっている♪』のを実感して

いき、人生初の 2 ヶ月で－8キロ以上 無理なく減量できました！おかげさまでダラダラしていて自己

嫌悪な毎日の自分が着たい洋服を選んで着れるようになったりオシャレが楽しい、人と会うのも嬉し

い、そんな充実した自信のある自分になれました。又、このダイエットをとおして自分の体を知る、労わ

る大切さを知りました。 

まだ、ゴールとは思わず、美容体重＆体脂肪を目指します！常に目標を探して見つけていきます。

10月の 2 クール、楽しみにしています。先生、ありがとうございました！ 

 

■埼玉県さいたま市 29歳 S.Y さん  

毎週理論を勉強していくことで、自分が実践している行動への裏付けがあることが理解できていくので、

とても面白かった。理解できていくうちに結果も出てきてますます確信がもてるようになった。毎週いろ

んな気持ちでクラスに向かうけれど必ず先生が笑顔で褒めてくれたり、励ましてくれたので、どんどん

前向きに取り組めるようになった。今後も自分で続けていきたい。 

 

■群馬県伊勢崎市 41歳 Y.N さん  

初めは食事制限なんてできるのか？！自信がありませんでした。1週間 2週間と続けていく間に特に

きついと感じることもなく、少しづつですが結果も出始めてダイエットを楽しく感じるようになってきました。 

外食をしてしまったり、お酒を飲んでしまうと結果が出ないこともよくわかり、自分の体を知る良いキッ

カケになりました。まだまだ目標体重目標体脂肪までは遠いので、このまま継続して続けて行き、年

末には理想だった体型を現実にできるようにイメージして今後も日々手を抜かずに理想の体づくりをし

ていきます！10月～の新クラスでもよろしくお願い致します。 

 

■世田谷区 48歳 I.K さん  

毎週不思議なぐらいに成果が出てモチベーションが上がりました。食事もはじめの 3一はつらかったで

すがそれを過ぎると苦もなくこなせるようになり、外食でも食べられるものを探せるようになり、自分なり

にですが、継続できたことは先生のおかげだと思います。ありがとうございます。しかし、最後のあたりに

気の緩みや甘えが出てそれが負の結果につながる事はよくわかりました。8 月まで自分で管理できる

ように心を改めて頑張ります！ 

 

■世田谷区 47歳 N.M さん  

軽い気持ちで入会してしまったスリムクラブだったので、初回は続けることができるのか心配でしたが、

食事方法など学んで生活したことで良い実感が出てきたので続けていけそうです。気づきを与えてい

ただいて本当に良かったです。ありがとうございました。 

 



■品川区 55歳 U.R さん  

これまではダイエットにことごとく失敗。雑誌に恥じ身をさらしても全く痩せない、という過去の経験を今

回払拭されたことにびっくり！辛くないことにも驚き。『カウンセリング系は痩せる』という意見は他方向

から聞くのですが、その神髄を見た！ 

今までのセオリーになかった学びによって非常に代謝が上がっているという実感もあり。『バランスよく

食べる』の合言葉を疑えという考え方。とても便虚になった。 

 

■世田谷区 56歳 C.A さん  

分母が小さくなったせいか、前科より目立った数字の変化少ないように感じたけれど、今期だけでウエ

ストは－８cm、体脂肪－６％という結果がでて、トータル体脂肪は－１３％になって２１％

の体脂肪を達成しました！おかげでモチベーションが下がることもなく、周りにも≪痩せ

た≫といわれることが増えて嬉しかった。昔の洋服が入るようになったのもとても嬉しい。

ありがとうございます。結果がスリムクラブって感じの２クール目だったのがよかった。 

 

■豊島区 60歳 S.H さん  

今期の目標は体脂肪２２％にすることだったのですが、達成できたことがとても嬉しかった。体重は朝

測ると５０キロ台なのでこれも目標を達成している。この３月～スタートしてこんなに体が軽くなり痩せる

ことができたことは先生の素晴らしいメソッドのおかげです。本当にありがとうございました。 

 

■目黒区 52歳 T.Kさん 

あっという間の２ヶ月でした。 

今回は定着を目標にしたのでそれは達成できたと思います。また、食べ過ぎたときなどに体

を動かす習慣がつきました。体が重くなると気も重くなることを実感し、運動習慣が身につ

きました。ほんの少しでも体重コントロールができるようになったのが嬉しいです。先生の

おかげで健康的な身体になったと思います。本当にどうもありがとうございました。 

 

■渋谷区 43歳 F.N さん  

水分を気にしたりすることで食べる量が減ったのを感じました。あれだけ好きだった乳製品を我慢する

ことはできるのか？と心配だったのですが、すんなり馴染んで驚いています。 

まだまだ自分の甘い性格を実感しているところです。余計なものを食べる習慣がまだ抜けていないで

すが、学んだノウハウを続けて 

－５キロを達成したいと思います。 

 

■東京都稲城市 44歳 S.Yさん 

長いようで短い 2 ヶ月が経ち思ったより自分の食事を制限した生活に耐えることができた

ことが驚きでした。ここ 2週間は身体の軽さを実感できて、それが日々の生活の励みになり



ました。 

目標の数値にはあともう少しのところまできているので頑張ってこの生活を続けていきた

いと思います。ありがとうございました。 

 

■目黒区 ５6歳 Y.N さん 

2 期目になります。気持ちが緩んでいたのか、最初はなかなか結果が出ずモチベーションが下がりそ

うになりましたが、後半上手くいき始めたので体重が減ってきて嬉しいです。この調子で続けていきた

いと思います。 

 

■世田谷区区 46歳 K,M さん  

きちんとすれば痩せられる！ということがわかりました。『勝手に退院してはいけない』『リハビリ中』とか

『食べなきゃ痩せる』ということを心にとめてこれからも頑張ります。 

 

■葛飾区 49歳 S.E さん  

今まで本当にいろいろなダイエットをためしてきましたが、どれも効果がなく、痩せるのは無理だと半ば

あきらめていました。 

1週目に初めて伺たときも多分無理だろう・・・どうせ痩せないだろう・・・と思っていました。 

でも毎週通って体に少しづつ変化が現れると気持ちも変わっていき、今では先生の教えどうりに生活

していけば痩せないはずがない、必ず以前の体型に戻れることを確信しています。 

体型だけではなく、思考まで変えていただいて、本当に感謝しています。 

本当にあの日、スリムクラブの記事を見つけられた自分の幸運に感謝してこれからも継続していきた

いです。先生の門下生だと胸を張って人に言えるような美魔女？になりたいと思います。本当にあり

がとうございました！ 

 

■横浜市磯子区 53歳 Y.S さん  

本当にお世話になりました。あっという間の 2 ヶ月間でした。こんなに自分と向き合った時間は今まで

になかったと思います。良い事と悪い事がとても明確にわかったことがたくさんありました。こんな機会

を与えてくださり、ありがとうございました。そのことをふまえてこれからもっと変わっていけるように日々

の生活を見直していこうと思っています。 

当初、－5kg を目指していた体重は結果的に－7kg痩せることができて、あと 3㎏、5kg痩せられる

ようにと、新たな目標ができました。2 ヶ月前ではとても信じられない・・・そんな結果です。 

同じグループの方々もたくさんのアドバイスとヒントをいただき、とてもありがたいな～と毎週感謝の思い

で来ておりました。今後も変わらない姿勢でダイエットが続けられるように頑張ります。毎週素敵な笑

顔で出迎えてくださり、ありがとうございました。 

 

 



■埼玉市大宮区 ５6歳 T.C さん  

今日で 3 クールの終了です。 

今期は多くの方がキャンセル待ちの中、参加することができて私はとても幸運でした。 

自分と向き合うことのむつかしさを感じつつ、先生やみなさんのお話しに多くのことを気づかせていた

だきました。本当は今日で卒業を考えていましたが、やはり自分の目標に達していないということ、セ

ルフコントロールの確立も出来ていないと感じています。ですので、来々期また通って精進したいと思

いますので引き続きよろしくお願い致します。 

 

■川崎市多摩区 43歳 N,H さん  

今まできちんとしたダイエットをしたことがなくて、運動や中途半端な食制限で年々体重が増えていま

したが、今回学んだことをしっかりやり運動していない状態でも結果が出たことに驚かされました。 

正直、先生の言われたことをやれたのは前半のしかも、週の半分程度でしたが、十分に効果を感じる

ことができました。（もう少し頑張ったらもっといい結果がでたはずなのに・・・！） 

子供の食事だったり、日頃気をつけることが分かったおかげでむやみに食欲に任せて食べることなど

随分減りました。一度しばらく自分でどのくらいコントロールできるのかをやってみて 10 月の新クラスで

再度チャレンジしたいと思っていますので引き続きよろしくお願い致します。 

 

■目黒区 57歳 E.O さん  

今期は自分で決めたちょっと高めの目標設定だったので数字は達成していませんが、筋肉が増えて

いるので体重が減らなくても大丈夫だと思えて体が変わってきている実感がありました。新たに運動を

始めたことで体が変化しているのがわかるのでこれからの 1 ヶ月後の結果がとても楽しみです。夏の

間も食事に気をつけてもう少し体を引き締めて 10 月に先生と再会した時はさらにスッキリした体型で

お目にかかりたいです。長い間本当にありがとうございました！苦しい、つらい思いをせずに－15kg、

体脂肪－16.2％減ったなんて今でも信じられないです。 

 

■埼玉県岩槻区 50歳 Y.H さん  

体脂肪が 18％台になってとても嬉しいです。1 クール目のような勢いがなくなっていましたが、パンツ

サイズが 26インチ⇒23インチになったことで安心してしまったことが原因だと思います。今クールでよ

くわかったことは、ネットサーフィンしている時間があまりにも多いということ、テレビを見ているのと同じ

ことなので無駄な時間ですよね。夜はメールチェック飲み、ネットはしないようにこれからもこの習慣を

続けていきたいです。 

10 月から新クラスに参加しますのでそれまでは筋トレ習慣を続けられるようにこの夏も自分をしっかり

コントロールしていきたいです。 

とにかく筋肉！ビールを飲んでも体重が増えないぐらい筋肉をつけて引き締まりたいです！ 

 

 



■川崎市中原区 41歳 K.A さん  

2 クール目はよりマイペースにやってしまっていてなかなか思うように数字が出せませんでしたが、こ

の生活が定着したのを実感できたのが大きな収穫でした。たぶんダイエットという意識ではなく、日常

的にこの食生活が辛い戸は思わなくなり、リズムが整えらえたのは良かったです。なのでクラスはこれ

で終わりますが、このままこの食生活を続けて気持ち的には 3 クール目に入るような気持ちで継続し

ます。 

最後に体脂肪 25％を切れたのは嬉しい！まずは 50キロ（あと－2キロ）、体脂肪 22％（あと－3％）

を目指して達成したらご報告します！そして来年の先生の本を目標に執筆していきたいと思います。

その時はもっと痩せた自分でお会いできるように頑張ります。 

ありがとうございました！ 

 

■大田区 49歳 S.Kさん 

ダイエットだけではなく、いろいろとライフスタイル、生き方全体を学ぶことができました。

毎日少しづつ前に進みたいです。 

 

■横浜市青葉区 28歳 O.Kさん 

スローペースではありますが、徐々に結果が出てきて嬉しいです。思うほどすごい数字とい

うわけではありませんが、地道にこの結果にこだわって引き続き頑張りたいです。 

今以上に『生活習慣を変える』『自分のマインドを変える』を感じるクールで、今の自分は

『今まで勝手に習慣化してしまったからこの体型』だということを忘れないようにしたい

です。 

次に先生に会った時に、『やってしまいましたね・・・』と残念がられるよりも、『すごーい！

この勢いで生きましょう！！』と言ってもらえるようになりたいと思います。 

 

■目黒区 34歳 H.Mさん 

リバウンド後のリベンジでしたが前回に比べるとやれた！という達成感があります。常に

『今回の問題を解決できていないことは？』と考えて『きっちり問題解決する』という思考

をもち続けて目標を達成したいと思います。 

固定観念にしがみつかづ、“断ち切る”努力をします。先生ありがとうございました。 

メンタル面、健康面、仕事面も含めて体が一番よく反応していてすべてが上手くいっていま

す。これもダイエットのおかげです。 

 

■埼玉県 50歳 K.H さん  

観愛先生、今期も大変お世話になりました。 

1 クールお休みしてからの復帰でしたが、先生のお話しと土曜日チームのメンバーの明るさで本当に

楽しい毎週でした。 



そして、自分でやるべきこと、選択すべきことがさらに明確になり、自信がついてきました。また自信を

もつことがさらに上を目指す自分とつながっていると思っています。今まで通っていた中で久々にキラ

キラした気持ちで終了する今期です。 

こんなキラキラ気分を持続することを望んでいる自分にも気づき、持続するぞーと思っています。きっ

と続けていけばさらに減らせる確信まで湧いています。本当に観愛先生に助けられています。 

 

■渋谷区 35歳 S.S さん  

自分を見つめ直し、向き合えた 2ヶ月間でした。終わってようやくスタートに立てた気がしています。セ

ルフコントロールすることも日々楽しく過ごせたことがとても良かった。これからも先生の教えてもらった

とおりの生活を実践して継続していきたいと思います。 

 

 

 


